



Prevenir es mejor que curar, por ello, el Hospital Luis Vernaza realiza de manera programada actividades orientadas a educar y concienciar sobre la importancia de la prevención de enfermedades. En el caso de la hipertensión arterial y en conmemoración del día mundial de esta enfermedad, el Servicio de Cardiología del hospital llevó a cabo una variada agenda para promover la salud cardiovascular que despertó el interés de la comunidad que gratuitamente se realizó la toma de presión arterial y acorde a sus resultados recibieron del personal especializado la orientación personalizada.

Adicionalmente, se sumaron a las charlas médicos de los servicios de nefrología, neurología y endocrinología, que fueron propicias para que los asistentes conocieron sus causas y consecuencias; así como a despejar sus inquietudes sobre esta patología que cada vez es más frecuente en la población, inclusive en jóvenes y que afecta a otros órganos.

Los especialistas respondieron preguntas y ofrecieron valiosas recomendaciones proporcionando a los participantes herramientas concretas para cuidar su salud cardiovascular y prevenir la hipertensión arterial.